

6

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Ist der Start der generalistischen Pflegeausbildung in Gefahr?

Wir fragen den Senat:

Wie ist der aktuelle Sachstand der Verhandlungen zwischen dem Land Bremen als beteiligter Kostenträger der generalistischen Pflegeausbildung sowie den Ausbildungsträgern und bis wann rechnet der Senat mit einem erfolgreichen Abschluss der Gespräche?

Welches zahlenmäßige Schüler-Lehrer-Verhältnis erachtet der Senat in der Ausbildung für sinnvoll und inwiefern drücken sich finanzielle Bedarfe in den angebotenen Ausbildungspauschalen des Landes Bremen aus?

Inwiefern ist nach Ansicht des Senats der Start der generalistische Pflegeausbildung im Jahr 2020 in Bremen und Bremerhaven vor diesem Hintergrund gefährdet?

Rainer Bensch, Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU